



Kontraktlogistik Hansmann IG Metall Wolfsburg



Der Hansmann-Stapler rollt im nächsten Gang...

Nach CEVA wählte die Mitgliederversammlung Hansmann Ende August 21 betriebliche Tarifkommissions-Mitglieder. Die IG Metall Delegiertenversammlung bestätigte diesen weiteren Meilenstein jetzt einstimmig.

„Tschüss Logistik Tarif – Hallo IG Metall Wolfsburg“

Am 24. September 2015 wird die Tarifkommission die Forderung „IGM Tarif“ auch für Hansmann beschließen! Herzlich Willkommen im IG Metall Team Wolfsburg ☺



WERKVERTRÄGE:
GEGEN MISSBRAUCH
für faire Arbeit
und Mitbestimmung

**MITTE DER GEWINNE
REINWASCHEN FÜR
EIN GUTES LEBEN**
Es gibt gute Argumente
für die IG Metall, jetzt
Mitglieder werden!
Team-verstärken.de